

Una ardilla en la nieve.

Había caído una gran nevada. Caminaba por el bosque cercano a mi casa cuando descubrí sobre la nieve una ardilla. Parecía estar muerta. Me acerqué y comprobé con alegría que estaba viva. No podía moverse porque tenía una pata rota.

Con mucho cuidado la llevé a casa para curarla. Le dí de comer unas nueces, que con mucho trabajo iba partiendo para ella. Sin duda estaba hambrienta porque las comía de mi mano. Ella, una ardilla acostumbrada a vivir en libertad. Perlita le puse de nombre. Dormía en una cesta de mimbre con algodones y trapos, que había preparado para que no pasara frío por la noche.

Así se fue curando al mismo tiempo que tomaba confianza.

Cuando llegó la primavera, la nieve desapareció y el sol anunciaba el buen tiempo. Perlita pasaba largos ratos mirando por el ventanal del salón.

Entonces comprendí que debía dejarla en libertad porque ella pertenecía a la vida silvestre.

– ¿ Qué descubrió sobre la nieve ?

---

---

– Qué le pasaba a la ardilla?

---

---

– ¿ Qué nombre le puso

---

---

– ¿ Dónde dormía la ardilla ?

---

---

– ¿ Qué pasó cuando llegó la primavera ?

---

---